

# *Denuncia Cuba impunidad de Israel en Medio Oriente*

---



## **Genocidio de Israel**

La Habana, 7 oct (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, denunció hoy a través de su cuenta en X, que a un año de inicio del exterminio israelí contra el pueblo de Palestina, el gobierno sionista mantiene sus masacres en Gaza y ahora las aplica contra el Líbano con impunidad y apoyo dados por gobierno EEUU.

Rodríguez afirmó «No permaneceremos inmóviles. Ese genocidio debe cesar sin condiciones ni dilaciones».

Desde octubre del pasado año, las tropas israelíes mataron a casi 42 mil ciudadanos en Gaza e hirieron a más de 96 mil.

Recientemente el Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba expresó preocupación por los acontecimientos en el Medio Oriente, motivados -dijo- por la política agresiva de Israel, con el respaldo militar, logístico y político del gobierno de Estados Unidos.

La Cancillería reiteró que la paz solo será posible en el Medio Oriente mediante una solución amplia, duradera y justa del conflicto palestino-israelí, que contemple la creación de un Estado Palestino soberano e independiente en las fronteras anteriores a 1967, con Jerusalén Oriental como su capital. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/366901-denuncia-cuba-impunidad-de-israel-en-medio-orient>



**Radio Habana Cuba**